

L'Eclaireur du Gâtinais, 4 octobre 2017

### Mélodies dans l'église

## L'orgue a retrouvé sa grandeur



Une église remplie pour inaugurer l'instrument rénové.

La date du 1<sup>er</sup> octobre sera historique pour les Amis de l'orgue de Château-Renard qui ont inauguré la dernière phase des travaux d'extension de l'instrument.

Avant un concert d'André Siekierski - l'un des organistes accompagné par Maxime Campo, déjà venu jouer il y a quelques années - Dominique Lallemand, facteur d'orgue, avec Claude Jacquard qui

n'a pu être présent, proposait une conférence. Photos des divers aménagements à l'appui, il a détaillé le travail élaboré pour donner à l'orgue toute sa splendeur.

Jean-Pierre Sueur, sénateur du Loiret et le vice-président du Conseil départemental, Frédéric Néraud, qui ont tous deux contribué financièrement aux travaux, étaient présents, parmi un public venu nombreux.